

まちづくり・魅力部会で議論したいテーマについて

委員のみなさまが、**次回以降の部会（令和6年度開催）で議論したいとお考えのテーマについて、ご意見をいただきたい**と思います。

みなさまからのご意見をもとに、令和6年度第2回の部会で議論するテーマを決定し、テーマに沿って議論する中で、様々なご意見やアドバイスをいただければと考えております。

スケジュール

【令和6年度】



※開催時期はあくまでも予定であり、変更する場合があります。

<参考> 過去のまちづくり・魅力部会におけるテーマ（議題）について

（区役所が実施している取組は参考資料1参照）

【令和4年度第2回】

● 区民広場における魅力発信イベントについて

ぽっぽてらすのイベント活用方法やPRについてアドバイスをいただきました。

● 万博開催に向けた機運醸成の取組について（参考資料2参照）

万博の機運醸成について、商店街へのタペストリー設置、プロジェクションマッピングやスクリーンを活用したPRなどのご意見をいただきました。

京橋への外国人誘客について、導線づくり、インフォメーションの手法などアドバイスをいただきました。

淀川大川にぎわいづくりアクションについて、船着場の周りでのマルシェ、キッチンカーやカフェを誘致したイベントの開催などのご意見をいただきました。

【令和4年度第1回】

● 区民広場における魅力発信イベントについて

ぽっぽてらすの活用について、ダンスコンテスト、かまどベンチを活用した防災イベント、キッチンカーイベントを誘致した体験型・参加型イベントの開催やSNSを活用した魅力発信などのご意見をいただきました。

●「安全・安心なまち都島」の発信について

地域防災の現状と課題、防犯カメラ、巡回・巡視活動についてご意見をいただきました。

【令和3年度第1回】

●まちづくり・魅力部会で議論したいテーマについて

桜ノ宮ビーチの活用、映画の誘致、公園の管理、高齢者の居場所づくり、京橋のイメージ向上、区民まわりの提案をいただきました。

●広報動画等で取り上げて欲しい区の魅力資源について

都島区の新旧の風景の紹介、広報誌と連携した動画の発信、与謝蕪村や広報キャラクター都希の活用などについてご意見をいただきました。

【令和2年度第1回】

●区の特徴ある文化資源を活用した青少年育成の取組について

都島区の子どもたちに、地域にゆかりのある芸術文化（アートや音楽など）に興味をもってもらうための取組について、予算の制約がある中でも長く続けていくための方法等についてアドバイスをいただきました。

●区の魅力発信について

YouTubeを活用した都島区の魅力発信動画について、コンテンツをもっと検討した方がよいのではないかというご意見や、今後のコンテンツの案についてアドバイスをいただきました。

●水辺のまちづくりについて

三方を川に囲まれているという都島区の特徴を活かすため、水辺の空間をもっと魅力的にする手法についてアドバイスをいただきました。

●コロナ禍でのまちづくりについて

コロナ禍において、人と人がつながっていくための手法についてアドバイスをいただきました。